

# 教育いちかわ



「永遠に みんなと 思いをつなげ」



《城戸校長先生のお話》



《市川小 笑顔の輪》



《美しいハーモニー  
全校合唱「未来につなげ」》

## 市川小学校 マスコットキャラクター発表!

150周年を記念して、校内で市川小学校のマスコットキャラクターを募集し、108通もの応募がありました。記念式典では、子どもたちの投票で選ばれた入選作品10点が紹介されました。その中で、最も投票数の多かった第1位のキャラクターは「市公(いちこう)」。額に「市」のマークがある凛々しい犬のキャラクターです。市川小の子どもたちをはじめ、保護者の方や地域の方々に愛されるキャラクターになってほしいですね。

「教育いちかわ」

1月7日号

市川市教育委員会



11月15日、市川市立市川小学校で150周年記念式典が行われました。

朝、子どもたちが体育館に入場するより一足先に、1羽のヒヨドリが…。教務主任の先生が「鳥さんも市川小のお祝いに来てくれているんですね。」と話され、温かい雰囲気の中、式典が始まりました。

全校児童による校歌斉唱は、朗らかな歌声が体育館いっぱいに響き渡りました。城戸校長先生からは「150年目という1年を大切に考え、感じてほしい。」、PTA会長からは「50年たったら、自分の子や孫がお祝いするかもしれません。誇りのもてる、素晴らしい学校にしてください。」とお話がありました。

計画集会実行委員会の代表児童の発表では、「市川小学校を好きですか?毎日を大切に笑顔で過ごし、もっと市川小学校を好きになってくれたら嬉しいです。」というメッセージや、『笑顔がずっと続くように』と、市川小学校全員の笑顔を集めた記念動画が披露されました。学級ごとに撮られた集合写真には、たくさんの笑顔があふれていました。

記念式典やこの1年を通して、市川小で刻まれてきた150年という歴史を感じながら、子どもたちには自信をもって、未来へ進んでいってほしいと思います。



【教育センター】

